

Articles	5	دراسات
Ali Jarbawi The Deep State: an Attempt to Fine-Tune the Concept	7	علي الجرباوي "الدولة العميقة": محاولة لضبط المفهوم
Harith Hasan The Transnational Shiism and the Nation-State in Iraq	23	حارث حسن العلاقات الشيعية فوق الوطنية والدولة الوطنية في العراق
Tahar Saoud National Reconciliation in Algeria: Experience and Achievement	40	الطاهر سعود المصالحة الوطنية في الجزائر: التجربة والمكاسب
Mahmoud Abdalel The Influence of Street Politics on the Democratic Transition Process: A Comparative Study of Post-2011 Tunisia and Egypt	56	محمود عبد العال تأثير سياسات الشارع في عملية الانتقال الديمقراطي: دراسة مقارنة بين حالتي تونس ومصر بعد عام 2011
Marwa El Badry The Kurdish Workers' Party: A Non-State Actor in International Conflict	70	مرؤة حامد البدرى حزب العمال الكردستاني: الفاعل اللادولتي في سياق الصراع الدولي
Hikmat al-Abd al-Rahman China's Middle East Strategy: From the Great Wall to the Opening of the Economy	84	حكمت العبد الرحمن إستراتيجية الصين الشرق أوسطية: من سور الصين العظيم إلى الانفتاح الاقتصادي
Arab Opinion Index	97	المؤشر العربي
Dana El Kurd Public Opinion of Women's Rights and Democratic Values	99	دانا الكر الآراء تجاه حقوق المرأة والقيم الديمقراطية

Documentation	105	التوثيق
Milestones in Democratic Transition in the Arab World 1/7/2018 - 31/8/2018	107	محطات التحول الديمقراطي في الوطن العربي في المدة 2018/8/31 – 2018/7/1
Palestine Over Two Months 1/7/2018 - 31/8/2018	112	الوقائع الفلسطينية في المدة 2018/8/31 – 2018/7/1
Book Reviews	117	مراجعات وعروض كتب
Hoda Rizk Questions that Raise Further Questions on "Sect, Sectarianism, and Imagined Sects" by Azmi Bishara.	119	هدى رزق أسئلة تولد أخرى: عن كتاب عزمي بشارة "الطائفة، الطائفية، الطوائف المتخيلة"
Nahar Muhammed Nuri The Semantic Extrapolations of Concepts of Political Sectarianism: Critical Review in "Sect, Sectarianism, and Imagined Sects" by Azmi Bishara.	130	نهار محمد نوري الاستقراءات الدلالية لمفاهيم الطائفية السياسية: مراجعة نقدية في كتاب "الطائفة، الطائفية، الطوائف المتخيلة" لعزمي بشارة
Report	139	تقرير
Abdou Moussa The Seventh Annual Conference on Democratic Transition "External Factors and the post-2011 Democratic Transition in the Arab Region"	141	عبد موسى المؤتمر السنوي السابع لقضايا الديمقراطية والتحول الديمقراطي "العامل الخارجي وإشكاليات الانتقال الديمقراطي في البلدان العربية بعد عام 2011"